
Guten Abend! Ich möchte Ihnen kurz meine Geschichte erzählen in der Hoffnung das Sie aber auch 

andere Bürger verstehen wie wichtig dieses „Phänomen“ doch ist. Ich bin seit meinem 20. Lebensjahr 

an starker Hypochondrie erkrankt oder besser gesagt: sie ist ausgebrochen. Was Hypochondrie ist 

muss ich hier denke ich nicht extra erwähnen um meine Nachricht nicht unnötig in die Länge zu 

ziehen. Ich hatte bei jeder Zigarette die ich rauchte bzw. rauchen musste Angst bekommen das sie 

mir meine Gesundheit raubt (leider kann ich gewisse Krankheiten nicht ausschreiben bzw. 

aussprechen, aber Sie werden wissen was ich meine). Ich hatte fast täglich Panikattacken und bildete 

mir nahezu 24h am Tag irgendwelche schweren Krankheiten ein. Ich konnte ein normales Muttermal 

nicht mehr von einem bößartigen unterscheiden. Ein normaler Kratzer war für mich der Horror. Ich 

war täglich bei meinem Arzt und habe ihn auch Wochen lang wegen den gleichen Symtomen 

aufgesucht. Es war bisher die schlimmste Zeit in meinem Leben und auch wenn man es sich als 

Ausenstehender nicht annähernd vorstellen kann, fühlt man sich tatsächlich so als ob man jeden Tag 

sterben könne oder muss.  

So vor einem Jahr hatte ich das Glück und mir lief eine „Dampferin“ über den Weg. Ich dachte  für 

mich: ich muss sie nun ansprechen, dass ist deine Chance! Ich möchte dazu sagen, dass ich sämtliche 

Medikamente oä. probierte um mit dem Rauchen aufzuhören, was aber natürlich nicht half. Nun ja…. 

Ich sah dieses Gerät das die Frau in ihren Händen hielt und war begeistert! Ich sprach sie an…. Und 

tatsächlich! Es war ein Gerät das ich mir schon immer wünschte! Ich habe zb. oft zu meiner Frau 

gesagt: ich finde die E- Zigaretten nicht schlecht (die allerersten wo es gab, wo aussahen wie normale 

Zigaretten) aber es müsste so funktionieren das man es auffüllen könne und man nicht diese teuren 

kleinen Behälter nachkaufen musste. Was ich übrigens auch schon probierte, es aber letztendlich zu 

teuer war, teurer als die herkömmlichen Zigaretten. Auf jeden Fall sprach ich diese besagte Frau an 

und sie hat mir das ganze schon einmal etwas nahe gebracht und erklärt! Natürlich war ich erstaunt 

das es nun tatsächlich so etwas gab. Ich ergriff ein paar Tage später meine Chance und kaufte mein 

erstes Gerät und ein paar Liquids in einem Offlineshop.  

Ich habe seit diesem Tag keine herkömmliche Zigarette mehr rauchen müssen. Meiner Psyche geht 

es gut wie nie zu vor! Das wirkt sich auch auf meine Familie aus…. Meine Ausdauer, mein Geschmack, 

mein Wohlbefinden…. All das hat sich enorm verbessert! Alles dank des dampfens! Wenn dies 

verboten werden würde, würden wohl weiterhin viele an den Folgen der Tabakzigarette versterben. 

Ich denke der eigene Körper und das Wohlbefinden kann jemanden nicht anlügen. Es gibt 

mittlerweile einige Studien die belegen das dass dampfen wesentlich weniger schädlich ist als das 

rauchen. Schon alleine da bei diesen Geräten keine Verbrennung entsteht.  

Alle die jetzt noch die Chance hätten irgendwann auf das dampfen umzusteigen retten vielleicht ihr 

eigenes Leben! Wenn das Dampfen verboten werden sollte werden -unbewusst- sicherlich einige 

Menschen mehr an dem Konsum der Tabakzigarette sterben. Da sie keine andere VERNÜNFTIGE 

Möglichkeit haben davon weg zu kommen. (Leider wissen diese Leute es im Moment vielleicht noch 

garnicht). Ich denke Sie wissen wie ich das meine.  

Nun ja! Das dampfen hat mir persönlich mein Leben gerettet. Das kann ich mit ruhigem Gewissen so 

sagen, behaupten und an mir selbst beweisen.  
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Bitte vertrauen Sie den Konsumenten und nicht diesen „nicht“ korrekten Studien oder was auch 

immer. 

Ich möchte Ihnen auch gerne noch ein paar Links nahe legen, die Sie sich vielleicht ansehen sollten.  

http://www.oedc.at/web/index.php/de/aktuelles/49-oedc-informiert-was-die-medien-ueber-das-e-

dampfen-verschweigen 

http://www.efvi.eu/index.de.html 

Ich hoffe ich konnte Ihr Interesse wecken um das Sie sich selbst einmal gründlich über dieses 

Lebenrettende Produkt informieren.  

Ich wünsche noch eine schöne Zeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen,  

 

Ackermann Wolfgang 
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